
Oder hast du Fragen? Ruf Nico Herrmann an.

Nico Herrmann arbeitet bei Special Olympics NRW.

Die Telefon-Nummer ist: 0231 33 87 29 51

Oder schreib eine E-Mail an: n.herrmann@specialolympics-nrw.de

  

Nico Herrmann Ehrenamt & Rahmenprogramm

Telefon 0231 33 87 29 51

Email n.herrmann@specialolympics-nrw.de

Website www.specialolympics.de/nrw

Brauchst du Hilfe bei der Anmeldung?

Willst du Helferin oder Helfer werden?

Dann musst du dich anmelden.

Das Anmelde-Formular ist im Internet.

So kommst du zum Anmelde-Formular:

Scanne diesen QR-Code mit deinem Smartphone 

ein. Oder geh auf diese Internet-Seite:

https://bonn2022.specialolympics.de/helfer.php

Informationen in einfacher Sprache

Special Olympics spricht man so aus: Speschell Olimpicks. 

Special Olympics ist eine Sport-Organisation für:

» Sportlerinnen und Sportler mit einer geistigen Behinderung

» Sportlerinnen und Sportler mit einer geistigen 

Behinderung und einer Körperbehinderung. Man nennt das: 

Mehrfachbehinderung. Special Olympics gibt es auf der ganzen 

Welt. Special Olympics macht Sport-Wettbewerbe.

Special Olympics Landesspiele in NRW

In jedem Bundesland in Deutschland gibt es Landesspiele. 

In Nordrhein-Westfalen sind die nächsten Landesspiele 

vom 7. bis 10. September 2022. Die Landesspiele sind 

in Bonn. Bei den Landesspielen gibt es Wettkämpfe in 

15 verschiedene Sportarten. Zum Beispiel Handball 

und Tennis. Es machen über 1.000 Sportler und 

Sportlerinnen mit. Zu den Landesspielen gehören 

auch viele andere Angebote. Zum Beispiel: Eine 

große Eröff nungs-Feier, ein Disco-Abend für 

die Sportler und Sportlerinnen und ein 

Gesundheits-Programm für die Sportler 

und Sportlerinnen.
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Bei den Landesspielen gibt es immer viel zu tun. Deshalb 

brauchen wir viele Helferinnen und Helfer. Die Helferinnen

und Helfer können verschiedene Dinge tun.

Zum Beispiel:

»	 Sie begleiten die Sportler und Sportlerinnen bei den 		

	 Wettkämpfen

»	 Sie helfen bei der Organisation

»	 Sie helfen bei der Essens-Ausgabe

Wir erklären allen Helferinnen und Helfern genau, was sie tun 

müssen. So sind alle Helfer und Helferinnen gut vorbereitet.

Weitere Informationen

Scanne diesen QR-Code mit deinem Smartphone

ein. Oder geh auf diese Internet-Seite:

u	 Du arbeitest in deiner Freizeit

u	 Du bekommst für deine Arbeit kein Geld

u	 Du bekommst Essen und Trinken umsonst

u	 Du kannst in Bonn umsonst Bus und Bahn fahren.

u	 Du musst für die Wettbewerbe keinen Eintritt bezahlen

u	 Du kannst an der großen Dankesparty für Helferinnen und 	

	 Helfer am letzten Tag der Landesspiele teilnehmen

Werde Helfer bei den Landesspielen NRW

Das bekommst du als Helferin oder Helfer

Als Helferin und Helfer arbeitest du ehrenamtlich. Das heißt:

Dafür musst du aber für viele Dinge kein Geld bezahlen.

Und das Beste: Du lernst viele tolle neue Menschen kennen

» https://specialolympics.de/nrw/bonn-2022

Helfer oder Helferin im Tandem-Projekt

In unserem Tandem-Projekt ist es so:

Hier arbeiten 2 Helferinnen oder Helfer zusammen:

» Eine Helferin oder ein Helfer mit einer geistigen Behinderung.

» Eine Helferin oder ein Helfer ohne Behinderung.

Die beiden Helferinnen und Helfer machen alle Aufgaben zusammen.

Und sie unterstützen sich gegenseitig.

Willst du  Helferin oder Helfer  im
Tandem-Projekt werden?
Dann melde dich an. Wir freuen uns auf dich.
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